

けんぶちTopics



8月20日、仲町剣淵高校グラウンドにおいて、けんぶち夏まつりが開催されました。

当日は、途中雨が降ったりする中、多くの方が踊りに参加され、観客の方も多く盛況でした。

フィナーレとして花火大会も行われ、肌寒くはありましたが季節感いっぱいでした。



8月21日、仲町ふれあい広場において、けんぶち夏まつりが開催されました。

当日は、朝から日差しが強い中、自治会対抗小運動会を手始めに、ふれあいバーベキュー、いろいろな出し物や出店等、たくさんのお客さんが楽しんでいました。



8月23日、役場に車いす2台の寄贈がありました。

寄贈してくれたのは西原町の伊東真琴さん(66)。ご自身が入院された際、車いすの便利さや必要性を感じ、必要な方のためにと、役場に寄贈してくださいました。



8月23日、町民センターにおいて、ペルー公演folklore演奏会が行われました。

演奏グループ「ルパイ」は東京を拠点に活動しているペルー出身の4名で、民族楽器で故郷の音楽を奏でてくれました。

当日は、135名が参加され、ダンスに参加するなど、会場は大いに盛り上がりました。



8月26日、桜岡高台パークゴルフ場において、第2回レークサイド桜岡パークゴルフ大会が行われました。

年間3回を予定している内の2回目となった当日は、6月に行われた1回と同じ30名が参加され、暑い中、元気いっぱいに夏の高台コースを回っていました。



9月21日、剣淵小学校前において、交通安全人の波作戦が行われました。

剣淵町は平成19年10月15日から平成23年9月20日までの1,436日間、交通事故死ゼロを記録しています。

この記録が長く続くよう、歩行者も運転手も交通安全に気をつけましょう。

Pick Up



9月16日、ペルー共和国大使館とRealツアー社が、役場応接室を訪問し、剣淵町とペルー共和国パルカマヨ区との姉妹都市協定を祝ってペルーの絵本や教科書等の寄贈がありました。

寄贈された絵本等は計65冊あり、絵本の館で展示されます。ぜひご覧ください。



寄贈された本 ・教科書 6冊
 ・ドリル 13冊 ・図鑑 5冊
 ・絵本 32冊 ・写真集 9冊